

Ressort: Vermischtes

Über 2.800 Studierende jünger als 18 Jahre

Wiesbaden, 06.01.2015, 11:21 Uhr

GDN - Im Wintersemester 2013/2014 waren 2.884 Studierende im Alter von unter 18 Jahren an deutschen Hochschulen eingeschrieben. Das teilte das Statistische Bundesamt am Dienstag in Wiesbaden mit.

Demnach machten die Studierenden unter 18 Jahren lediglich 0,1 Prozent der insgesamt gut 2,6 Millionen Studierenden in Deutschland aus. Bei der Fächerwahl der minderjährigen Studierenden lagen die wirtschaftswissenschaftlichen Studienfächer an erster Stelle: 347 Studenten belegten ein Fach aus diesem Studienbereich. An zweiter Stelle folgte die Informatik mit 234 eingeschriebenen Studierenden unter 18 Jahren, teilten die Statistiker weiter mit.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-47426/ueber-2800-studierende-juenger-als-18-jahre.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com